

尼崎市立成徳小学校

平成27年3月2日

学校通信

3月

まとめの月になりました。

校長 吉田 幸嗣

2月19日雨水(ウスイ 雪から雨に降るものが変わる日)、3月6日啓蟄(ケイチツ 大地が温かくなり冬眠していた虫が目覚め)と季節が移り変わり 春一番(立春から春分までに今年初めて吹く南風)の便りが、ちらほらと届いてまいりました。校内の白梅は満開、紅梅はその後ろ姿を追いかけながら心地よい香りを漂わせています。今月下旬からは学校西の彼岸桜が、3月末からは校内ソメイヨシノが満開になることと思われま。春に向かって進んでいるのを、肌で感じる季節になりました。

なぜチャイム着席なのか

今年度は、昨年度からの活動を「徹底する」ことを目標に進んでまいりました。当たり前のことを徹底する」という意味で、「凡事徹底(ボンジテッテイ)」という言葉があります。本校では学習のきまりを決め、全職員で共通理解し指導しています。例えば「とがった鉛筆を使い、下敷を敷く」等、学習の基本となることがその内容です。その中でも「チャイム着席」という点は常に声をかけて、意識付けながら、重点的に指導しています。しかし、高学年ならば委員会活動等で遅れる時もあります。低学年ならば不調な時もあります。基本は「チャイム着席」ですが、遅れた時は、なぜ着席できなかったのかを説明することも大切な「生きる力」ではないかと考えています。また、「もうちょっと遊びたい」「ケンカして教室に入るのが嫌だ」という時もあります。しかし、集団生活をしているわけですから、「入りたくないけど、入らねばならない」時もあります。「計算が嫌いだけど、計算の勉強をしなければならぬ」時もあります。「我慢する力」をつけるためにも、「チャイム着席」に取り組んでいます。このように、「学習のきまり」を学習の土台とし、学んできたことを繰り返し復習し、子どもたちに定着させていきたいと思っています。

ありがとうございました

最後になりましたが、先日は「学校教育のアンケート」提出にご協力いただきありがとうございました。貴重なご意見は全職員で共有し、今後の本校教育の前進、発展に生かしてまいります。(結果につきまして後日お知らせいたします。)また、育友会役員の皆様をはじめ保護者の皆様には朝ピカ活動等、各種行事でのご協力、本当にありがとうございました。

《3月の行事予定》

- 3 (月) 朝会
6年生を送る会
- 5 (木) 諸費振替日
- 9 (月) 朝会
- 13 (金) 大庄中生徒会訪問
- 16 (月) 朝会
- 17 (火) 給食最終日
卒業式リハーサル
- 19 (月) 卒業式準備
- 20 (金) 卒業証書授与式
- 21 (土) 春分の日
- 25 (水) 修了式
- 26 (木) 春季休業日

平成27年度1学期の

始業式は4月7日(火)、

入学式は4月8日(水)です。

新6年生の登校日は

4月3日(金)です。

春休みのくらし

春休みは、進級・進学を控え大変うれしい休みですが、反面、事故につながりやすい休みでもあります。また、スマートフォンやゲーム機器等のトラブルに巻き込まれないよう児童の安全面には十分ご注意ください。

保護者の皆様、オープンスクールや学年行事等でご来校いただきありがとうございました。また、育友会の役員の皆様、数々の学校行事に受付や自転車整理等ご協力いただき、ありがとうございました。

地域の皆様、学校の応援隊としてあたたかく子どもたちと学校を見守っていただきありがとうございました。

【卒業証書授与式】20日(金)、第62回卒業証書授与式を行います。今年度は53名の6年生が成徳小学校を巣立っていきます。卒業生一人一人が6年間の成長を振り返ると共に、卒業の喜びや感謝の気持ちを持ってほしいと思います。5年生が代表で出席しますので、1年生から4年生まではお休みになりますが、在校生でエールを贈りたいと思います。

お願いー転居についてー

転居される予定がある場合、担任に連絡帳等でお知らせくださいますようお願いいたします。

【新児童会役員】

2月に児童会役員選挙を行いました。立候補者は自分の名前が呼ばれたら「はい」と張りのある声で返事をして演説をしました。

新役員は、朝礼で紹介され、マイクなしで抱負をはっきり述べることができました。

成徳小学校児童会のよきリーダーとして期待しています。(HIPの学校だよりには個人情報保護のため名前を掲載いたしません)

会長 新6年

副会長 新6年

副会長 新5年

書記 新5年

書記 新4年